

Aviron

Camille Leclerc encore en or rêve des JO

La Caennaise a empoché un nouveau titre national. Objectif : bien figurer aux mondiaux pour gagner sa place aux JO.

Et de 7 ! La collection de titres nationaux de Camille Leclerc continue à s'étoffer. Dimanche, à Cazaubon, dans le Gers, la Caennaise a remporté le championnat de France en skiff dans une course menée de bout en bout. Une première pour elle dans cette catégorie individuelle. « J'avais pour consigne de partir fort pour instaurer le doute dans l'esprit de mes adversaires. Et à mi-course, j'avais 3 secondes d'avance. Je devais en remettre une couche dans le dernier 1 000 m mais j'ai surtout géré mon effort pour garder 1,5 seconde à l'arrivée. » Une démonstration de puissance et de sérénité de la jeune Normande qui compte encore monter en puissance.

Car fin mai, elle embarque avec une nouvelle coéquipière, Laura Tarantola, sa dauphine du week-end, pour représenter la France dans la catégorie double aux championnats d'Europe. « C'est une bonne occasion de se jauger par rapport aux autres duos européens, reprend Camille Leclerc. L'an passé, avec une autre rameuse, nous étions autour de la 13^e place alors qu'il manquait des bateaux. Il faudra faire mieux cette année », assure-t-elle.

À la fin de l'été (30 août-6 septembre), le lac d'Aiguebelette, en Savoie, accueille les Mondiaux. Un rendez-vous majeur dans la carrière de la Caennaise. D'une part parce que



Camille Leclerc, au centre, sur le podium.

la compétition se déroule en France, mais aussi parce qu'elle est qualificative pour les Jeux de Rio. À condition de finir dans les 11 premiers. « Je suis confiante, continue la rameuse, car à chaque fois que Laura et moi montons ensemble, le bateau avance bien. Nous savons que la concurrence sera rude mais je pense qu'il y a moyen de passer. »

Bien que toute nouvelle championne de France en skiff, Camille Leclerc ne tentera pas sa chance dans la discipline cette année aux Mondiaux. « Elle est absente aux JO, alors je me concentre sur le double. Je testerai peut-être l'an prochain car je sais que ça peut m'apporter beaucoup. » Les prochains mois de préparation s'annoncent donc cruciaux.